

## Miguel Moreno Fernández

Desde el año 1989, viene desarrollando su actividad profesional en la Federación Provincial de Empresarios y Autónomos de Comercio de Granada, donde cabe desatacar que ha participado en la constitución de numerosas asociaciones de comerciantes tanto locales, como sectoriales, colaborando activamente en sus inicios y en el desarrollo de las mismas.

Ha sido colaborador en la realización de numerosos estudios de viabilidad de Centros Comerciales Abiertos, tales como el Centro Histórico de Granada, Albolote, Almuñecar, Armilla, Atarfe, Baza, Cenes de la Vega, Guadix, Huetor Tajar, La Zubia, Las Gabias, Loja, Motril, Ogijares, Peligros, Plaza de Toros-Doctores de Granada, Santa Fe, Zaidin-Vergeles, así como en la creación y

puesta en marcha de la Red Provincial de Centros Comerciales Abiertos de Granada.

En el año 2007-2008 participó en la Consultoría y Asistencia Técnica para la realización del Estudio de Investigación y Análisis de la Actividad Económica y Comercial del Albaicín para su inclusión en el programa de actuación del Área de Rehabilitación concertada, encargado por la Empresa Pública de Suelo de Andalucía de la Consejería de Obras Públicas y Transportes

Desde el 16-06-2015 es nombrado Secretario General-Gerente de la Federación Provincial de Empresarios y Autónomos de Comercio de Granada, cargo que sigue ostentado en la actualidad

Asimismo, y por su condición de Secretario General de la Federación Provincial de Empresarios y Autónomos de Comercio de Granada, y de miembro de la Junta Directiva de la Confederación Granadina de Empresarios, es miembro de varias comisiones de trabajo, destacando:

- Miembro fundador del Consejo de Comercio y Consumo Municipal de Granada
- Comisión de Carta y Descarga del Excmo. Ayuntamiento de Granada

- Comisión de Movilidad del Excmo. Ayuntamiento de Granada
- Comisión de venta ambulante del Excmo. Ayuntamiento de Granada
- Comisiones de trabajo de la Confederación Comercio Andalucía
- Comisiones de Trabajo de la Confederación \_Granadina de Empresarios
- Arbitro suplente en la Junta Arbitral Municipal de Consumo del Excmo. Ayuntamiento de Granada
- Arbitro suplente de la Junta Arbitral Provincial de Consumo de la Diputación Provincial de Granada